

Exposition la *Déportation dans les camps nazis*

Du 22 au 26 janvier 2024, une exposition sur la *Déportation dans les camps nazis* de 1933 à 1945 a été installée dans la salle polyvalente du collège La Perrière.



Cette exposition, prêtée par l'ONAC-VG, a été réalisée par la Fondation pour la mémoire de la Déportation. Les élèves de 3^{ème} ont pu découvrir les 45 panneaux qui replacent la Déportation dans le contexte historique et idéologique du nazisme et traitent des différents aspects de la vie concentrationnaire. Des photos et des dessins d'époque, des témoignages de victimes ont permis aux élèves de mesurer toute l'horreur de la déportation, depuis l'ouverture du premier camp jusqu'au procès de Nuremberg et à la naissance de la notion de crime contre l'humanité.

